

Ressort: Gesundheit

## Umfrage: Jeder Zweite achtet beim Medikamentenkauf auf den günstigsten Preis

Baierbrunn, 07.08.2013, 10:27 Uhr

**GDN** - Jeder zweite Deutsche achtet beim Medikamentenkauf auf den günstigsten Preis. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Gesundheitsportals "www.apotheken-umschau.de".

In dieser gaben 51,1 Prozent an, dass für sie bei vergleichbaren rezeptfreien Arzneimitteln in erster Linie der günstigste Preis entscheidend sei. 41,3 Prozent gaben zudem an, derartige Medikamente auch in Drogerien und Supermärkten zu kaufen, 15,7 Prozent greifen mittlerweile auch im Internet zu. Die große Mehrheit von 80,1 Prozent räumt allerdings ein, dass sie trotz allen Preisvergleichs in erster Linie auf die Beratung und Empfehlung des Apothekers vertraut. Für die Umfrage wurden von der GfK Marktforschung Nürnberg 1.976 Männer und Frauen ab 14 Jahren befragt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19123/umfrage-jeder-zweite-achtet-beim-medikamentenkauf-auf-den-guenstigsten-preis.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619